

Stadtwerke Stuttgart

Kooperation mit BEEGY

[10.08.2015] Die Stadtwerke Stuttgart wollen ihren Kunden den Einstieg in die dezentrale Energiewelt erleichtern. Dazu kooperiert der Versorger mit dem Energiedienstleister BEEGY.

Die Stadtwerke Stuttgart verstärken ihr Angebot im Bereich dezentrales Energie-Management. Dazu unterzeichneten der Stuttgarter Versorger und der bundesweit tätige Energiedienstleister BEEGY nun einen Kooperationsvertrag für Produkte und Services. Nach Angaben beider Partner wird zunächst das bestehende Photovoltaik-Angebot der Stadtwerke um BEEGY-Services zur Anlagenüberwachung und Optimierung des Eigenverbrauchs ergänzt. Die Vernetzung mit dem BEEGY-Gateway ermögliche den Stadtwerke-Kunden, die Photovoltaik-Anlagen kaufen oder pachten können, den Einstieg in die dezentrale Energiewelt. Weitere Produkte und Services sollen modular ergänzt und für ein intelligentes Energie-Management vernetzt werden, zum Beispiel Wärmepumpen, Batteriespeicher oder auch Elektroautos. Stadtwerke-Geschäftsführer Michael Maxelon erklärte: „Unsere Nähe zu unseren Kunden kombiniert mit den innovativen Services von BEEGY ist ein Schlüssel für eine erfolgreiche Energiewende.“ Gemeinsam mit BEEGY wollten die Stadtwerke Stuttgart in Zukunft weitere Produkte und Services für Haushaltskunden, Gewerbekunden und die Wohnungswirtschaft anbieten.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, BEEGY, Energiedienstleistungen, Stadtwerke Stuttgart